
Pièces 5 Pièces

Superficie 184 m²

Référence 84425644

Prix 2 220 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Exclusivité  à  paris  8è  elysé  -  appartement  de  184  m²  avec  beaux  volumes  -  3

chambres. Dans une rue calme à proximité du palais de l'elysé et de l'hôtel palace

bristol,  appartement  seul  sur  le  palier  au  1er  étage  d'un  bel  immeuble  du  XIXè

sièCL. A rénover, il  comprend une galerie d'entré, un séjour, une cuisine dinatoire

avec office et buanderie, un bureau, trois chambres, une salle de bains avec wc, un

dressing  et  des  toilettes  invités.  Une  grande  cave  complète  ce  bien  idéalement

placé  honoraires  à  la  charge  du  vendeur  -  montant  moyen  de  la  quote-part  de

charges courantes 8,012 €/an - montant ...

Sole  agent  -  Paris  8th  Elysée  -  184  m²  apartment  with  high  ceiling  height  -  3

bedrooms.In  a  quiet  street  near  the  Elysée  Palace  and  the  Bristol  Palace  Hotel,

single  apartment  on  the  landing  on  the  1st  floor  of  a  beautiful  19th  century

building.To renovate, it includes an entrance gallery, a living room, a dining kitchen

with pantry and laundry room, an office, three bedrooms, a bathroom with toilet, a

walk  in  closet  and  a  guest  toilet.A  large  cellar  completes  this  ideally  located

property.  Agency  fees  payable  by  vendor  -  Montant  moyen  de  la  quote-part  de

charges courantes 8,012 €/yearly - ...

BARNES SAINT-HONORE

122 Rue du Faubourg Saint-Honore - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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